Propagande de l'Union européenne

50 ans de Traité de Rome

La présence de Jacques Delors en dit long sur le caractère réactionnaire de cette manifestation à la gloire du capitalisme qui contraste avec les conséquences catastrophiques pour la population des mesures appliquées par les chefs d'État qui découlent directement de leur soumission à l'Union européenne, au capitalisme mondial, car dans chaque pays, c'est la constitution spécifique à chaque pays qui fixe les règles, dont la signature et l'application des traités qui est du domaine du chef de l'État et des institutions.



La doctrine sociale de Delors favorise la précarité, la misère, le clientélisme, la corruption, elle est dégradante et intolérable pour les travailleurs.

Venez, « le déjeuner vous sera offert par la Ville de Lille »,

qui généreusement distribue les deniers publics

aux capitalistes qui parrainent cette manifestation,

car il y a toujours un côté intéressé dans ce genre d'affaires.

Gageons que Chérèque (CFDT) fera le déplacement,

lui qui vient de conforter Sarkozy dans son rôle,

en évitant soigneusement de le contredire frontalement,

alors qu'il faut affronter Sarkozy et le vaincre.

Aucun compromis n'est possible et permis avec Sarkozy,

c'est la tolérance zéro qu'on doit lui appliquer.

Aucun compromis n'est possible et permis avec l'Union européenne,

c'est la tolérance zéro qu'on doit lui appliquer.